Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 03.02.2009

Ī	11	Weiterentwicklung	von	Tageseinrichtungen	für	Kinder	zu	V/2009/00456
		Familienzentren						

Der Jugendhilfeausschuss beschließt die Weiterentwicklung einer städtischen Kindertageseinrichtung zum Familienzentrum ab dem Kindergartenjahr 2010 / 2011.

Beschluss: Einstimmig

Ja-Stimmen 15 Nein-Stimmen 00 Enthaltung 00 Befangen 00

Ausschussmitglied Mölleken regt an, ein flächendeckendes Konzept für Meckenheim zu entwickeln und den Koordinationskreis für die Familienzentren rechtzeitig zu installieren.

Die Verwaltung informiert, dass Frau Pape-Brühl als Fachberaterin und Ansprechpartnerin für diese Kooperation zuständig ist und unterstützend zur Seite steht.

Es ist sichergestellt, dass grundsätzlich jede Familie, unabhängig von ihrer Konfession, Zugang zu den Familienzentren hat.

Im Laufe der Diskussion verständigen sich die Ausschussmitglieder darauf, das Wort "frühestens" aus dem Beschlussvorschlag zu streichen.

Meckenheim, den 23.04.2009

Karen Busch Schriftführerin